
 
 
 
 
 
 

Lì, 23 luglio 2020 
Prot.n. 10071 
 
        Gent.le Sig.ra 
        Chiesa Barbara 
        Via Cavallotti, 22 
        27051 Cava Manara 

PEC: barbara.chiesa@pec.lacasadiba.it 
 
       p.c. Spett.le 
        Pavia Acque S.c.a.r.l. 
        Via Donegani, 21 
        27100 Pavia 

PEC: pvacque@postecert.it 
 

       p.c. Spett.le 
A.T.S. PAVIA 
U.O.S. Monitoraggio e Qualità Acque Potabili 
Viale Indipendenza, 3 
27100 Pavia 
PEC: protocollo@pec.ats-pavia.it 
 

       p.c. Spett.le 
A.S.M. Pavia S.p.A. 
Via Donegani, 7/21 
27100 Pavia 
PEC: segreteria.asm@cert.asm.pv.it 
 

       p.c. Spett.le 
A.T.O. della Provincia di Pavia 
Piazza Petrarca, 4 
27100 Pavia 
PEC: protocollo@pec.atopavia.it 

 
       p.c. Spett.le 

Prefettura di Pavia 
PEC: protocollo.prefpv@pec.interno 

 
 

Gentile Sig.ra Chiesa, 

riesco solo ora a rispondere alla Sua mail del 16 luglio e mi scuso per non essere riuscito in tutti questi 

“sette” giorni a trovare il tempo per darle riscontro. 

Non che voglia giustificare il nostro ritardo nella risposta ma, come saprà, il periodo che stiamo 

attraversando ci impone di affrontare molte priorità come ad esempio la ripartenza delle scuole, la necessità 

di erogare aiuti alle famiglie in difficoltà, il trasporto pubblico (tema che stiamo affrontando con un tavolo 

di lavoro assieme al comune capoluogo e altri comuni della cintura pavese) e molte altre problematiche 

collegate all’emergenza Covid che si sommano alle questioni della quotidianità. 
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Può quindi capire che il ritardo nella risposta alla sua mail di “sette” giorni fa non è tutto sommato così 

grave soprattutto considerando che l’attività di lavoro e controllo sul tema “acqua potabile” degli enti 

preposti non è mai cessata. 

Ne sono testimoni le diverse call conference tenutesi in questi mesi e il lavoro progettuale e di attuazione 

che fattivamente si sta portando avanti. Lavori concreti e tangibili che confermano l’importante impegno 

profuso da tutti nella ricerca che ha come obbiettivo finale il miglioramento dell’acqua potabile del nostro 

comune. 

Non v’è chi non veda questi incontestabili fatti che hanno già prodotto un miglioramento percepibile 

nella colorazione e nella qualità dell’acqua. 

In merito alla sua PEC del 16 mi permetto di rispondere ai soli punti riguardanti le mie competenze e 

specificatamente: per quanto riguarda la fornitura a titolo gratuito dalle casette dell’acqua non è una scelta 

da potersi assumere a carico dell’ente che rappresento, in quanto la proprietà e la gestione delle stesse non 

è in capo al comune bensì alla ditta Lubrochimica estranea alle faccende “commerciali” che regolano il 

rapporto tra Pavia Acque e i consumatori; sottolineo inoltre, ma dovrebbe saperlo data la sua profonda 

conoscenza più volte resa nota in merito al tema distribuzione acque potabili, che l’acqua erogata dalle 

casette deriva dalla stessa rete idrica che porta acqua ai nostri rubinetti! 

Per quanto concerne l’aspetto relativo alla comunicazione le ricordo l’apposita sezione sul nostro sito 

ufficiale nella quale ogni documento ricevuto viene pubblicato e diffuso (anche attraverso i social). Questo 

aspetto legato all’informazione della cittadinanza riguarda anche il caso dei lavori programmati mentre il 

recente caso di interruzione, da lei citato, è stato causato da un problema che non era prevedibile quindi 

non sarebbe stato possibile in alcun modo avvisare “preventivamente” i cittadini. 

Nella sua mail asserisce “Se aveste dedicato tempo per leggere le ultime pubblicazioni sulla pagina 

Facebook del ns gruppo "Salviamo Cava....da...." “ le ricordo che l’Ente ha i suoi canali ufficiali che utilizza 

per assumere o divulgare formalmente informazioni e segnalazioni, come abbiamo sempre fatto in passato, 

utilizzeremo sempre questi canali ormai noti a tutti. 

Pur apprezzando l’opera di sensibilizzazione che lei e il suo gruppo state attuando, sono ancora una 

volta a rassicurarla che gli enti preposti (Prefettura, ATS, Pavia Acque, ASM Pavia, ATO e Comune) hanno 

grande attenzione riguardo il sistema idrico di Cava Manara – problematica come sappiamo essere annosa 

e complessa – ma che ha visto negli ultimi anni un forte e concreto impegno da parte di tutti. 

Con assunzione di responsabilità, ciascuno nel proprio ambito, continueremo il percorso già intrapreso 

congiuntamente agli altri enti sempre nel rispetto della massima trasparenza ed informazione nei confronti 

dei nostri concittadini, come abbiamo sempre fatto e come cercheremo di fare sempre di più. 

Restando come sempre a disposizione per ogni reale evenienza, le trasmetto i miei più cordiali saluti. 

 

 IL SINDACO 
 Michele Pini  


